

Fecha 02.07.2025	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Mara Lezama apoya a cañeros en crisis
ESPECIAL

Para atender de raíz la crítica situación que enfrentan los productores de caña en Othón P. Blanco, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa, encabezó una reunión con cañeros y funcionarios de los tres niveles de gobierno relacionados con esta actividad.

Durante el encuentro, los cañeros expusieron los principales problemas que los han afectado en los últimos meses, entre ellos, la presencia del hongo *Fusarium* y plagas como la rata de campo, condiciones climáticas extremas, sequía prolongada seguida por lluvias intensas provocadas por una onda tropical, y el bajo precio nacional por tonelada de caña.

La situación ha puesto en riesgo no solo las cosechas, sino también la economía de cientos de familias del sur del estado.

Tras escuchar los planteamientos del sector cañero, la gobernadora anunció una serie de medidas concretas.

Entre los principales acuerdos se encuentra la entrega de fertilizantes para ayudar en el rescate de cultivos y la instalación de mesas de trabajo con el gobierno federal para gestionar apoyos económicos emergentes.

También se acordó la gestión ante el Instituto Mexicano del Seguro Social para atender el tema de los pagos de seguridad social de los productores.

